

Schülermannschaft feiert Erfolg beim Regionalentscheid Fußball

Mit einer relativ geringen Erwartungshaltung, aber einer großen Vorfreude führen die ausgewählten Fußballer aus den 7. und 8. Klassen des Gymnasiums Beilngries zum Regionalentscheid nach Neuburg an der Donau.

Als erster Härtestest wartete das Spiel gegen das Descartes Gymnasium Neuburg. Durch eine geschickte Taktik und mannschaftliche Geschlossenheit konnte die erste Sturm- und Drangphase der Lokalmatadoren abgefangen werden. Mit fortlaufender Spielzeit gewannen dann unsere Spieler immer mehr die Oberhand über das Spielgeschehen, so dass anhand einiger toller Spielzüge zwischenzeitlich eine 2:1-Führung erzielt werden konnte. Nach dem Ausgleich der gegnerischen Mannschaft zum 2:2 fanden sich alle Spieler und Betreuer bereits mit einem bevorstehenden Elfmeterschießen ab, ehe unserer Mannschaft doch noch der erlösende 3:2 Siegtreffer gelang.

Mit diesem kleinen Zwischenerfolg ging es dann in das Finale um die regionale Meisterschaft gegen das leicht favorisierte Apian Gymnasium Ingolstadt. Auch hierbei begann die gegnerische Mannschaft mit einem regelrechten Offensiv-Feuerwerk, jedoch konnte in den ersten Minuten das eigene Tor mit viel Einsatzwillen und Laufbereitschaft verteidigt werden. Anschließend ergaben sich auch für die Spieler des Gymnasiums Beilngries die ersten Torversuche und sogar der Führungstreffer zum 1:0. Dieser konnte zwar durch die technisch versierten Gegner ausgeglichen werden, jedoch wurde in Folge dessen die gegnerische Abwehr von einigen schnellen und gut herausgespielten Kontern unserer Mannschaft schlichtweg überrannt. Somit gelang letztendlich unserem Team durch eine starke taktische und kämpferische Leistung mit 5:2 der verdiente Erfolg beim diesjährigen Regionalentscheid Fußball.

Zum ersten Mal in der noch jungen Geschichte des Gymnasiums Beilngries wird unsere Fußball-Schülermannschaft daher die Region am 20.05.2015 beim diesjährigen Bezirksfinale in Bad Aibling vertreten.